

Ich bin nicht tod,
ich tausche nur die Räume.
Ich leb in euch
und geh durch eure Träume
(Michelangelo)

Winterthur, im Juni 2017

Nach kurzer, schwerer Krankheit hat meine liebe Schwester und Schwägerin, unser Gotti, Tanti und Freundin

Anni Malacrida-Bertschy

10. März 1934 – 10. Juni 2017

am 10. Juni 2017 bei Sonnenaufgang, ihre letzte grosse Wanderung angetreten.

Wir lassen sie ziehen und sind dankbar, dass wir Anni auf den vielen Etappen und Stationen im Leben begleiten durften.

Ihre Herzlichkeit und ihre Lebensfreude bleiben uns in liebevoller Erinnerung.

In stiller Trauer:

Anton und Olga Bertschy-Ducret
mit Yolanda, Pia, Brigitte und Familien
Irma und Martin Renk mit Christophe und Lisa
Benno Hungerbühler und Mathilde Chevalier
Silvia Müller und Walter Huber
mit Anita, Roman, Kathrin mit Partner/in
Die Familien Bertschy und Malacrida,
Anverwandte, Freunde und Bekannte

Die Urnenbeisetzung mit anschliessender Trauerfeier findet am Dienstag, 11. Juli 2017, um 13.30 Uhr auf dem Friedhof Rosenberg in Winterthur statt.

Wer der lieben Anni Malacrida mit einer Spende gedenken möchte, berücksichtige bitte die „Freiwilligen Sitzwache am Kantonsspital Winterthur“. Postkonto 85-700199-6, mit dem Vermerk Anni Malacrida.

Es werden keine Leidzirkulare versandt.

Traueradressen:

Anton und Olga Bertschy-Ducret, Erlenweg 29, 4310 Rheinfelden
Irma Renk, Chüngstrasse 19, 8424 Embrach